
Господь – Избавитель мой 
Да будут слова уст моих и помышление сердца моего 

благоугодны пред Тобою, Господи, твердыня моя и Избавитель 

мой! (Пс.18:15) Мы уже много говорили о спасении. Но чем 

отличается избавление от спасения? Человек, больной раком, начал 

тонуть. Его спасли, но от рака не избавили, потому что те люди, 

которые его спасли, этого сделать не могут. Пилат избавил Варавву 

от смерти, но душу его спасти от грехов он не мог. Иисус же может 

и спасать, и избавлять. Избавить значит освободить. Человек 

запутался в сети. (компьютерной?) Спасать жизнь ему не надо, но 

нужно его освободить из этой сети, то есть, избавить. Если вы 

уверены в своём спасении – это хорошо. Но знайте, что от многого 

вы ещё не избавлены. Давайте посмотрим по Писанию, что нас 

может связывать и запинать, и от чего избавляет Господь, а что нам 

нужно переносить, от чего Бог избавит впоследствии. 

И сказал Господь: Я увидел страдание народа Моего в Егип-

те и услышал вопль его от приставников его; Я знаю скорби его 

и иду избавить его от руки Египтян и вывести его из земли сей в 

землю хорошую и пространную, где течет молоко и мед, в 

землю Хананеев, Хеттеев, Аморреев, Ферезеев, Евеев и Иевусеев. 

(Исх.3: 7,8) Здесь говорится о народе Божьем, который скорбит и 

страдает от угнетения. И у нас есть страдания и скорби. Если мы 

скорбим о грехах наших, то Господь спасёт нас от них, а от 

страдания избавит. Если мы несём поношение Христово, то 

Господь может не сразу избавить нас от скорбей, но кому как 

уготовано. Мы можем страдать за Христа и долгое время, но от 

каких-то страданий Бог избавляет, а в воскресение мёртвых избавит 

от всех скорбей. Взывают [праведные], и Господь слышит, и от 

всех скорбей их избавляет их. Близок Господь к сокрушенным 

сердцем и смиренных духом спасет. Много скорбей у праведного, 

и от всех их избавит его Господь. (Пс.33:18-20) Ибо мы не хотим 

оставить вас, братия, в неведении о скорби нашей, бывшей с 

нами в Асии, потому что мы отягчены были чрезмерно и сверх 

силы, так что не надеялись остаться в живых. Но сами в себе 

имели приговор к смерти, для того, чтобы надеяться не на 

самих себя, но на Бога, воскрешающего мертвых, Который и 

избавил нас от столь [близкой] смерти, и избавляет, и на 

Которого надеемся, что и еще избавит, при содействии и вашей 



молитвы за нас, дабы за дарованное нам, по ходатайству 

многих, многие возблагодарили за нас. (2Кор.1:8-11) 

Ибо по внутреннему человеку нахожу удовольствие в 

законе Божием; но в членах моих вижу иной закон, 

противоборствующий закону ума моего и делающий меня 

пленником закона греховного, находящегося в членах моих. 

Бедный я человек! кто избавит меня от сего тела смерти? 

Благодарю Бога моего Иисусом Христом, Господом нашим. 

Итак тот же самый я умом моим служу закону Божию, а 

плотию закону греха. (Рим.7:22-25) Мы уже говорили, что власть 

греха в нас сломлена, но плоть наша ещё склонна ко греху. В нас 

живёт остаток злобы, зависти, сварливости и других нехороших 

вещей. Иногда они даже одолевают нас, но избавить от них может 

Иисус Христос, если мы признаем то, что они в нас действуют и 

покаемся. Благодать вам и мир от Бога Отца и Господа нашего 

Иисуса Христа, Который отдал Себя Самого за грехи наши, 

чтобы избавить нас от настоящего лукавого века, по воле Бога 

и Отца нашего; Ему слава во веки веков. Аминь. (Гал.1:3-5) Как 

вам живётся в этом веке? Если вы живёте в нём, как рыба в воде, то 

не считаете его лукавым, но от чего вас тогда избавлять? Но если 

Господь избавит вас от вашего лукавства, тогда только вы поймёте, 

что этот век действительно лукавый. Я не буду вам это доказывать, 

вдаваясь в политику и другие сферы этого мира, но объясню 

значение слова лукавый. Оно произошло от слова лук, как 

стрелковое оружие. Мы в детстве делали луки из свежих веток 

деревьев. Но иногда с ними происходили неожиданные вещи. Лук 

как бы выворачивался наизнанку и стрела могла даже поранить 

самого стрелявшего. А в Библии есть выражение «неверный лук». 

Раньше эта ветка была прямая, а я её согнул, сделал кривой. Так и в 

веке сём всё неверно и искривлено. 

 Посему и мы с того дня, как [о сем] услышали, не 

перестаем молиться о вас и просить, чтобы вы исполнялись 

познанием воли Его, во всякой премудрости и разумении 

духовном, чтобы поступали достойно Бога, во всем угождая 

[Ему], принося плод во всяком деле благом и возрастая в 

познании Бога, укрепляясь всякою силою по могуществу славы 

Его, во всяком терпении и великодушии с радостью, благодаря 

Бога и Отца, призвавшего нас к участию в наследии святых во 

свете, избавившего нас от власти тьмы и введшего в Царство 



возлюбленного Сына Своего, в Котором мы имеем искупление 

Кровию Его и прощение грехов, (Кол.1:9-14) Новая жизнь должна в 

нас бить ключом и проявляться так, как написано в этом тексте. Но 

так ли это на самом деле? Если не так, то мы находимся под 

властью тьмы. До уверования мы могли заниматься оккультными 

делами, гадать, ходить к бабкам и экстрасенсам, играть в 

оккультные игры, смотреть оккультные фильмы. Но, чтобы ходить 

во свете Божьем, нужно от всего этого отречься и оставить, иначе 

вы не избавитесь от власти тьмы. Избавление же происходит силой 

Иисуса Христа, Который дал Себя за нас, чтобы избавить нас 

от всякого беззакония и очистить Себе народ особенный, 

ревностный к добрым делам. (Тит.2:14) Среди членов церкви 

бывают даже одержимые злыми духами. О каких добрых делах 

можно там говорить?  

Хочется обратить внимание и на слово беззаконие. Многие 

говорят, что мы не под законом, а под благодатью. Но этим они 

оправдывают свою недостойную, а то и безнравственную жизнь. 

Разве вы не знаете, что мы исполняем закон не по букве, а по духу? 

Раньше я мог увидеть двух евреев на улице, которые поносили друг 

друга самыми гнусными словами, но не дрались, потому что нужно 

большой штраф платить, а орать друг на друга можно. Они 

соблюли закон по букве. А нам так можно? Я не вор, но если я 

часами сижу в интернете и занимаюсь там совсем не Божьими 

делами, вместо того, чтобы посвятить это время Богу, то я 

обкрадываю Бога. Прочитайте внимательно все послания 

Апостолов и выпишите себе, что можно, а что нельзя. Тогда вы 

поймёте, живёте ли вы по духу или делаете беззаконие. Но Иисус 

готов избавить вас от беззакония, если вы этого захотите.  

 А как дети причастны плоти и крови, то и Он также 

воспринял оные, дабы смертью лишить силы имеющего 

державу смерти, то есть диавола, и избавить тех, которые от 

страха смерти через всю жизнь были подвержены рабству. 

(Евр.2:14, 15) Мы были рабами греха и различных страстей. Но и 

верующих могут сопровождать такие явления. Человек никак не 

может освободиться от конкретного греха, но порабощен им. Вроде 

бы и не хочет, а делает, и молитвы не помогают. К этому нужно 

отнестись очень серьёзно. Нужно проверить, не тянется ли за этим 

оккультный хвост. Сперва нужно избавиться от него, а тогда 

придёт и победа над грехом. Бывает, что хвоста нет, но 



освобождения тоже нет. Нужно признаться самому себе, что ты 

любишь этот грех. Пока ты его не возненавидишь, Иисус тебя не 

избавит. Собери сведения об этом грехе из Писания, особенно о 

том, что поступающие так Царства Божьего не наследуют. А потом 

реши, кого ты больше любишь, грех или Иисуса. Ещё и ещё читай о 

страданиях Его, чтобы понять, какой ценой ты Ему достался. Да 

будут слова уст моих и помышление сердца моего благоугодны 

пред Тобою, Господи, твердыня моя и Избавитель мой! 

(Пс.18:15) 

 Итак молитесь за нас, братия, чтобы слово Господне 

распространялось и прославлялось, как и у вас, и чтобы нам 

избавиться от беспорядочных и лукавых людей, ибо не во всех 

вера. Но верен Господь, Который утвердит вас и сохранит от 

лукавого. (2Фесс.3:1-3) Мы уже говорили, что Господь часто 

означает Иисус. Распространяется и прославляется ли у вас слово 

Иисуса? В последний вечер перед страданиями Иисус сказал 

ученикам: Доселе Я говорил вам притчами; но наступает время, 

когда уже не буду говорить вам притчами, но прямо возвещу вам 

об Отце. (Иоан.16:25) Исполнил ли Иисус Своё обещание? Он не 

мог не исполнить, иначе оказался бы неверным Своему слову. А 

как Он его исполнил? Через послания Святых Апостолов. Если у 

вас чётко и ясно не проповедуется Евангелие и Послания, то вами 

уже завладели люди лукавые и беспорядочные. А во что же они 

верят? Библия же нас предупреждает: Ибо будет время, когда 

здравого учения принимать не будут, но по своим прихотям 

будут избирать себе учителей, которые льстили бы слуху; и от 

истины отвратят слух и обратятся к басням. (2Тим.4:3,4) Злые 

же люди и обманщики будут преуспевать во зле, вводя в 

заблуждение и заблуждаясь. (2Тим.3:13) Так что лукавый век не 

только в мире, но и в церкви. Но если вы поняли, что вас нужно от 

чего-то избавить и обратились к Избавителю, то эта глава достигла 

цели. 

 
 


